## Automobile Legenden finden sich in Stein ein - erstes Oldtimertreffen

Gleichzeitig mit der 13. Ausgabe der Int. ADAC Metz Rallye Classic gab es eine Premiere in Stein. Die Oldtimer waren los. "Nun gut, das sind sie eh schon" wird der eine oder andere jetzt sagen. Aber zusätzlich zur

Legende Metz Rallye Classic fand unser erstes Oldtimertreffen statt.

Besucher aus den USA und ein Fürther Landsmann, der seit 53 Jahren in der Schweiz lebt, zählten zu den Besuchern der ersten Ausgabe unseres Oldtimertreffens. Gelesen hatte dieser vom Treffen in den Fürther Nachrichten und ist kurzentschlossen auf eigener Achse mit seinem luftgekühlten Volkswagen T3 Bus angereist.

Nicht nur Wagen fanden sich am Festplatz ein, auch eine kleine Anzahl an Vespas kam zu früher Stunde angerollt.

Damit die Sportlichkeit nicht auf der Strecke blieb, fanden sich sportliche Fiat aus den 70er Jahren ein - das vermutlich kleinste aber bissigste Modell war ein 500er im Renn Trim.

Unter sachkundigen Augen vom Dekra Classic Team, vertreten durch Gerhard Baumann, wurden zahlreiche Benzingespräche geführt, Motorhauben geöffnet und viele Anekdoten erzählt.



Der Bürgermeister der Stadt Stein, Kurt Krömer, war

ebenfalls Gast und ließ es nicht nehmen, die Teilnehmer persönlich zu begrüßen und mit kleinen Geschenken zu begeistern. Er streifte durch die nunmehr 40jährige Stadtgeschichte von Stein und stellte die eine oder andere Verbindung zur scharfen Metz her.

Drei würdige Preisträger sicherten sich die neu geschaffenen Preise "Best of Classic", die in den Klassen bis Baujahr 1960, bis 1970 und bis 1980 vergeben wurden, darunter eine Vespa von 1952.

**Boris Lingl** 

